



POLÍTICA ■ REACCIONES A LA AUSENCIA DE FONDOS ESTATALES PARA LA CONMEMORACIÓN

El PP recrimina a Rubalcaba su falta de compromiso con el VIII Centenario

■ El candidato del PSOE a la Alcaldía afirma un día después de la visita del vicepresidente del Gobierno que le pidió que destine presupuesto para financiar los proyectos del 2018

C.R.

"Absolutamente decepcionante" ha sido para el Partido Popular la visita que el vicepresidente primero del Gobierno, Alfredo Pérez Rubalcaba, hizo el pasado martes a Salamanca. Ante la ausencia de voluntad manifestada por el ministro para consignar este año una partida presupuestaria destinada a financiar los proyectos aprobados de cara a la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, el coordinador de campaña del PP de Salamanca, Fernando Rodríguez, aseguró que el titular de Interior mostró "una falta de compromiso real con el 2018 y, en definitiva, con la ciudad".

Para el popular, la conmemoración de los ocho siglos de historia de la institución académica es "otra gran promesa del Gobierno para Salamanca que languidece en el sueño de los justos; se une al AVE, el tren de altas prestaciones, la conexión ferroviaria con Portugal, el Museo Nacional de Arquitectura o el Centro Documental de la Memoria Histórica". Rodríguez insistió en que "no es admisible que el Octavo Centenario, que es un proyecto de Estado, continúe un año más sin que se concrete por parte del Ejecutivo nacional su marco de financiación, al igual que no es admisible que dos proyectos aprobados por la comisión inte-



Cabero, Alejo, Pablos, Ruipérez, junto al vicepresidente primero./ARCHIVO

Rodríguez: "Es otra gran promesa del Gobierno que languidece en el sueño de los justos, como el AVE o el Museo de Arquitectura"

rinstitucional que preside el vicepresidente primero tengan que esperar *sine die* a tener financiación". "Estamos ante el mismo PSOE de siempre, lleno de buenas palabras para Salamanca, pero vacío de obras", añadió.

En esta línea, Fernando Rodríguez cuestionó a los socialistas salmantinos y al candidato de estos a la Alcaldía de Salamanca, Enrique Cabero, que hace unos

días "clamaban contra la Junta porque no tenía una partida presupuestaria para el 2018". "¿Qué mensaje se manda al exterior desde el Gobierno cuando no muestra voluntad real de tirar para adelante de un proyecto de Estado? Si no tira él para adelante, ¿quién va hacerlo?", preguntó.

RESPUESTA SOCIALISTA. Apenas una hora después de que el coordinador de campaña del PP arremetiese contra Rubalcaba y contra los socialistas salmantinos, el candidato del PSOE a la Alcaldía de Salamanca, Enrique Cabero, enviaba una nota de prensa asegurando que durante "un breve encuentro" que mantuvo con el vicepresidente primero le solicitó que "el Gobierno considere este acontecimiento y las decisiones estratégicas que han de vincularse al mismo". Le reclamó, según el comunicado enviado un día después de la visita, "la plena implicación" del Ejecutivo central en el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

"Esta implicación debe traducirse necesariamente en la creación de una partida presupuestaria acorde con los acuerdos que se han adoptado y que se vayan definiendo y alcanzando en el marco de planificación oportuna", apuntó el cabeza de lista al Consistorio

LOS DETALLES

Petición a la Junta. El pasado 19 de enero, el candidato del PSOE a la Alcaldía de la capital del Tormes, Enrique Cabero, reclamó a la Junta de Castilla y León su apoyo económico a la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. El "alcaldable" pidió al Gobierno autonómico que incluyese este proyecto de "vital importancia" para Salamanca y la Región entre sus asuntos prioritarios. "No es sólo un acontecimiento de un año, sino de futuro y el Ejecutivo regional es un pilar básico", aseguró entonces.

Respuesta municipal. Un día después de que el candidato socialista reclamase dinero a la Junta, el portavoz del PP en el Ayuntamiento, Fernando Rodríguez, ya le respondió que "la responsabilidad primera y principal de definir el marco de financiación del VIII Centenario es del Ejecutivo central porque es un proyecto de Estado". De esta forma pidió a Cabero que no olvidase reclamar al equipo de Zapatero que "se moje más" con esta conmemoración, y que después llegaría el respaldo económico de otras administraciones.

Rubalcaba. Durante su visita del pasado martes, el vicepresidente primero del Gobierno y presidente de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario, Alfredo Pérez Rubalcaba, éste manifestó sus buenas intenciones para el 2018, pero no adoptó ningún compromiso firme de financiación. Aplazó a 2012 la posibilidad de destinar una partida presupuestaria para este aniversario.